



## CAPÍTULO VI

---

### La Morera.

El árbol de entre todos los del mundo, que ha inspirado los más solícitos cuidados para su propagación, en los antiguos y modernos tiempos, ha sido la morera, que está clasificada en tres especies: *morus nigra*, (Lin.) moral negro; *morus alba* (Lin.) moral blanco; y morera de muchos tallos ó de cogulla. Las tres especies se dedican á la alimentación del gusano de seda, siendo preferido por éste la morera blanca, que se adapta mucho al cultivo y al clima de nuestro país.

La morera de muchos tallos, llamada también de Filipinas, no ha dado tan buen resultado como las especies anteriores, después de varios ensayos que se han hecho por personas doctas.

El árbol que nos ocupa, así como el gusano de la seda, es originario de la China, atribuyéndose su importación á Europa, á unos padres misioneros.

Lo que si se puede asegurar, es que la morera se ha ido extendiendo por todas partes, con el auxilio de la acción oficial y á medida que se ha difundido la civilización desde Oriente á Occidente.

Como hay que reconocer á la morera la misma importancia que al gusano de la seda, requiere que le dediquemos nuestra

